
【大洋白馬ハイツ総会に参加して】
 １０月１２日大洋白馬ハイツの理事会と総会に出席してまいりました。
前年の総会から１度も理事会を開かない組合はどんな運営をしているのか
心配で出席したのですが、なんと非常に良く運営されていました。
 まずは管理組合が管理を委託している会社とオーナーズがフロント業務を
委託している会社が同じ為スムーズな運営がされていました。
現在は大規模修繕工事が完了し、外観も非常に綺麗に仕上がっていました。
今後の修繕計画と予算案も非常に良く出来ていました。
組合役員の方々に敬意とお礼を申し上げて参りました。
 我々、ワシントニヤ会としては、この施設は既に３３年を経過している為
  １．各部屋のソファーベットと椅子の取替時期が来ている
  ２．各部屋に網戸が必要
  ３．TVが老朽化しており、デジタル化の対応が必要
以上３点を感じましたので、今月の活性化委員会に提案します。
又、白馬ハイツ全体としては、大浴場の利用時間を１２時位まで延長をお願いし、検討を約束してきました。
更にレストランの再開をお願いし、現在１社と協議中の報告がありました。
現在は、フロントにて美味しくて安くて、又、迎えに来てくれるお店を紹介してくれますので、早めに予約の上
行ってみてください。                                      理事長 田中 修
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 逗子施設
  お風呂場の水栓をサーモスタット付きに検討
  網戸・戸車の修理予算化
 熱海施設
  エアコン       ６室の入替
  冷蔵庫       １４室の入替
  ウォシュレット   ２２室の取付
  ソファベットの入替
  各室に大皿各２枚、サランラップ、ティッシュを置く
  各室にマナーカードを置く
 白馬施設
  総会出席し視察の上次回報告

 以上の意見が出ました。
 決定次第ご報告します。

活性化委員会報告

ワシントニヤ会のホームページが11
月1日にOPENします。
是非ご覧下さい。
新着情報がある度に更新します。
皆様のご意見を掲示板又はお問い合
わせページでお寄せ下さい。
http://www.zushimarina-wo.com/

ワシントニヤ会ＨＰ完成

 
 総会までのスケジュールが決定しました。
 １０月２５日 決算・予算案 審議
 １１月 ８日  〃  〃  決定・監査、その後発送
 １２月１３日 総会
総会の案内は１１月１３日頃お届けしますが、
皆様の1人でも多くのご出席をお待ち申し上げます。

理事会報告
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